Cuba apoya la entrada de profesionales al boxeo olímpico



La Habana,7 jun (RHC) Cuba apoyó la inclusión de los profesionales en el torneo de boxeo de los próximos Juegos Olímpicos , según declaró a la emisora Radio Rebelde, el titular de la federación cubana, Alberto Puig dela Barca.

84 de los 88 países con derecho al voto dieron su apoyo a la entrada de los púgiles profesionales, en tanto, cuatro federaciones, entre ellas la de Estados Unidos, se abstuvieron.

El directivo del deporte más medallista por Cuba en citas olímpicas, (34 títulos) dijo, que la primera intervención sobre el tema en el Congreso Extraordinario, celebrado el pasado miércoles, fue la federación de nuestro país.

"Nosotros apoyamos la entrada de los profesionales, siempre que se respeten los reglamentos técnicos y de competencia de la AIBA (Asociación Internacional de Boxeo), es decir, que cada país sea el que decida quien participa, y que no podía haber ninguna concesión adicional para los profesionales".

Por otra parte, el federativo cubano considera, que los púgiles profesionales tendrán que prepararse para poder competir en este tipo de eventos , ya que ellos disputan muy pocos combates en el año, contrario a lo que sucede con el resto que lo hacen de manera más cotidiana.

"Nosotros pensamos que en Río se incorporen algunos profesionales, pero nos parece que esto será el inicio de un proceso que debe consolidarse para el próximo ciclo olímpico", concluyó, De la Barca.

Los boxeadores profesionales podrán buscar su clasificación en el preolímpico, programado para la primera decena del mes de julio, en la ciudad venezolana de Vargas, donde se combatirá en la modalidad de boxeo olímpico, a tres asaltos.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/95957-cuba-apoya-la-entrada-de-profesionales-al-boxeo-olimpico



Radio Habana Cuba